

OPÉRA. — L'Opéra vient de reprendre *Hélène*. La première de l'ouvrage de MM. du Locle, Nijter et Duvernoy est beaucoup trop récente — joué au printemps, on en donnait hier la onzième représentation — pour que la critique le juge de nouveau. Il me suffira donc de noter le plaisir qu'a eu le public à réentendre dans les principaux rôles madame Caron, MM. Alvarez et Delmas, tous trois excellents et vaillants comme ils l'étaient il y a quelques mois, et à revoir dans le ballet la gracieuse et légère demoiselle Zambelli. — A. B.